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Hallo, 
ich habe mal eine allgemeine Frage an euch. 
Nach vielem vergleichen ist mir insbesondere bei türkischen Anbietern aufgefallen, dass die
hairline vorne oft  relativ unnatürlich aussieht, weil man die einzelnen Haare sieht. 
Schwer zu beschreiben, daher ein Bild im Anhang: 
Oben das was ich meine, unten so wie es meiner Meinung nach aussehen sollte. 
Womit hat das zu tun? Mit der Dichte (Stichwort dense packing) nehme ich an? 
Kriegt die HLC Klinik sowas gut hin (da plane ich meine HT machen zu lassen) ? 
Ach ja und noch was, die HLC hat mir für meinen ersten Eingriff 3000 Grafts veranschlagt. Ich
bin ca. NW3 und finde das schon recht viel; Nicht weil ich geizig bin, sondern weil ich Angst habe,
dass für Folge-HTs keine Grafts mehr übrig bleiben.
Wie viele Haare gibt denn die Donor Area bei relativ dichtem Haarstatus her? 
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